

Schopfheim Turnierfieber und Titelkämpfe

Markgräfler Tagblatt, 20.01.2020 - 22:00 Uhr

Traditionell tragen die Tischtennispieler des TTC Schopfheim-Fahrnau im Januar ihre Vereinsmeisterschaften aus. In diesem Jahr gab es mit 57 Teilnehmern eine starke Besetzung.

Schopfheim. 27 Teilnehmer und Teilnehmerinnen starteten in der Vicemooshalle in vier Vorrundengruppen. Die jeweils zwei Erstplatzierten qualifizierten sich für das Viertelfinale im K.O.-System mit jeweils drei Gewinnsätzen. Die Ergebnisse der Viertelfinalspiele: Philipp Spohn - Tim Kiefer 3:0, Stefan Brutschin - Uwe Pommerening 0:3, Nils Ruf - Edgar Fischer 1:3, Kevin Kiefer - Volker Fischer 3:0. Im Halbfinale blieben die Spieler der ersten Mannschaft unter sich. Philipp Spohn setzte sich mit 3:1 gegen Uwe Pommerening durch. Mit 3:0 zog Kevin Kiefer gegen Edgar Fischer ins Finale ein. Packende sechs Sätze kämpften Philipp Spohn und Kevin Kiefer im Finale um den Titel (vier Gewinnsätze). Nach einer 1:0-Führung von Spohn glich Kiefer aus. Auch die 2:1-Führung von Philipp Spohn konnte Kevin Kiefer wieder ausgleichen. Nach einer 3:2-Führung von Spohn ging es in den sechsten Satz. Auch in diesem letzten Satz blieb es spannend: Über ein 8:8 und ein 9:9 ging es mit 10:10 in die Verlängerung - und zu einem 11:11-Gleichstand, ehe sich Philipp Spohn mit 13:11 den Titel sicherte.

In zwei Gruppen gingen zehn Doppelteams in die Vorrunde der Vereinsmeisterschaften im Doppel. Die jeweils Erstplatzierten qualifizierten sich für das Halbfinale. Dort setzten sich Bruno Nowak/Erwin Redling gegen Markus Elskemper / Nils Ruf (3:2) durch. Das zweite Halbfinale gewannen Uwe Pommerening / Matthias Klinger gegen Franziska Schwarz / Edgar Fischer (3:1 Sätze). Im Finale siegten Uwe Pommerening / Matthias Klinger mit 3:0 gegen Bruno Nowak/ Erwin Redling.

Mit insgesamt 28 Teilnehmern in drei Teilnehmerklassen konnten TTC-Jugendwartin Franziska Schwarz und ihr Betreuersteam bei den Jugendvereinsmeisterschaften eine tolle Beteiligung verzeichnen. Besonders erfreulich war, dass mit sechs Teilnehmerinnen auch viele Mädchen bei Schülern und Anfängern mit am Start waren. Gleich zwölf Mädchen und Jungen starteten bei den Anfängern. In den vergangenen Monaten wurden durch verschiedene Werbeaktionen zahlreiche neue Mitglieder gewonnen.

In dieser Klasse gewann Clemens Girod den Wettbewerb vor Finn Kübler (zweiter), Matthew Rosetto (dritter) und Alina Kühner (vierter). Im Doppel gewann Finn Kübler mit Merlin Strübe. Zweiter Platz: Alina Kühner / Matthew Rosetto; dritter Platz: Clemens Girod / Amir Saedi.

Ebenfalls zwölf Teilnehmer starteten bei den Schülern. Hier gewann Apostolos Christoforou. Den zweiten Platz erkämpfte sich Noah Schmitz. Besonders bemerkenswert auf Platz drei und vier: Finn Kübler (dritter) und Clemens Girod (vierter), die sich durch die ersten beiden Plätze bei den Anfängern für den Wettbewerb der Schüler qualifizierten. Die Vereinsmeisterschaft der Jugendlichen entschied Robin Weißenberger für sich. Vizemeister wurde Alexander Greiner vor Malte Steinhauser und Paul Luft.



Bild 1 von 2

Sie sind Tischtennisasse: Robin Weißenberger (Sieger Jugend), Apostolos Christoforou (Sieger Schüler) und Clemens Girod (Sieger Anfänger) (Foto: Markgräfler Tagblatt)



Bild 2 von 2

Sieger bei den Herren: Vereinsmeister des TTC Schopfheim-Fahrnau: Philipp Spohn (rechts) erhielt vom Vorsitzenden Stefan Brutschin (Mitte) den Pokal. Vizemeister wurde Kevin Kiefer. Fotos: zVg (Foto: Markgräfler Tagblatt)